

Artikel vom 19.06.2017

Team "Freizeit und Tourismus"

1. Volkswandertag



Im Bild die Wandergruppe mit dem Team Freizeit und Tourismus.

24 Wanderfreunde aus Regnitzlosau und Umgebung absolvierten am 10. Juni im Rahmen des vom Team Freizeit und Tourismus ausgerufenen, ersten Volkswandertages, den Wanderweg Nummer 5 „Losauer Rundweg“. Bei herrlichem Sonnenschein ging es am Regnitzgrund entlang bis zum Steg bei Förtschenbach. Dort konnten die durchgeführten Renaturierungsmaßnahmen vom Wasserwirtschaftsamt in Augenschein genommen werden. Anschließend ging es am Neubaugebiet „Muckenbühl“ und der katholischen Kirche vorbei zurück zum Ausgangspunkt am Sparkassenparkplatz. Anschließend wurde gemeinsam das Mittelalterfest besucht. Man war sich einig, dass es im nächsten Jahr eine Wiederholung geben wird.